

Internationale Jugendbegegnung in Neukirchen mit Teilnehmern aus vier Nationen

Viel Spaß im Rotkäppchenland hatten die Teilnehmer aus Österreich, Tschechien und Ungarn. Der Steno- und Maschinenschreibverein Neukirchen hatte sie zu einer internationalen Jugendbegegnung eingeladen. Ein Stadtrundgang und zahlreiche Besichtigungen gehörten zum Programm. Dazu zählte die Burg Herzberg, Alsfeld, Marburg mit der Elisabethkirche, der Silbersee mit Bobbahn- und Tretbootfahrten. Auch die Schwälmer Tracht wurde vorgestellt. Die Teilnehmer wurden von Bürgermeister Klemens Olbrich im Rathaus empfangen.

Ein Höhepunkt war das Schreiben mit zehn Fingern auf der Computertastatur unter dem Motto "Schreibspaß im Rotkäppchenland". Bei der Jugend siegte Karin Imbergerová aus Tschechien, bei den Schülern war es János Tamás Tanai aus Ungarn. Die Mannschaftssieger kamen aus Ungarn und vom Steno- und Maschinenschreibverein. Einen Sonderpreis als jüngster ausländischer Schreiber erhielt Kilian Kahn aus Österreich. Alle Teilnehmer waren erfolgreich. Es war eine sehr gelungene Veranstaltung und ein kleiner Mosaikstein zur Verständigung von Menschen verschiedener Nationen, so Vereinsvorsitzender Horst Diehl.

